#### 虐待から子どもを守ろう

#### 美郷町児童虐待防止講演会

講師を務める才村純教授▶

12月21日、美郷町児童虐待防止講演会(町主催)が六郷アクアホールで 開かれました。

講師に、関西学院大学人間福祉学部の才村純教授を招き、「子どもを泣 かせるな!~地域で支えよう、児童虐待防止」と題し、児童福祉司を勤め られた経験などを交えた講演が行われ、会場を訪れた約90人の皆さんは 熱心に耳を傾けました。

才村教授は、「親と子が視線を合わせない」など虐待が疑われる不自然さ を挙げ、「通告(児童相談所等に連絡すること)は親子が救われるきっかけ となる。身構えずに通告してもらいたい」と呼びかけました。





### 元旦に精進を誓う 美郷町相撲連盟新年初稽古

1月1日、恒例行事となった美郷町相撲連盟(伊藤福章会長)の新 年初稽古が仙南中学校屋内相撲場で行われ、会員をはじめ小学生 児童から仙南中相撲部OBまで約30人の皆さんが参加しました。

はじめに神事が行われ、相撲道の精進と安全を祈願。参加者 は、新年の晴れやかな気持ちとともに、しこ踏みやぶつかり稽古 に汗を流し、今年一年の心技体の充実を誓いました。

## 作る喜びを実感しました 男の料理教室

講話「男女共同参画よもやま話」▶

12月21日と1月18日の2回にわたり、六郷保健センターを会場に「男の料理 教室」が開かれました。

男性も家族の一員として積極的に家事に参加するためのきっかけづくりを 目的としたもので、30代から70代の男性14人が参加。第1回は、米粉うどん や照り焼きチキンサラダなど、第2回は、チャーハン、餃子などを作り、思っ た以上の出来ばえに参加者からは喜びの声があがっていました。

また、男女共同参画を推進するためのDVDの視聴やあきたFF推進員の小林 忠雄さん(上町)を講師に「男女共同参画よもやま話」というテーマで講話を聞 き、男女共同参画への意識を高めました。



#### 楽しいひとときを過ごしました

# クリスマスにちなんだ催しが開かれました

クリスマスを控えた12月19日、仙南東小学校イーストエンジェルスのコンサートが同校で、 23日には千畑中学校吹奏楽部によるコンサートが千畑福祉センターで開かれ、会場を訪れた人々 は子どもたちの趣向を凝らした演奏を楽しみました。

また、学友館で読み聞かせボランティア「夢ふうせん」の皆さんによるおはなし会が23日に開 かれ、参加した子どもたちはクリスマスにまつわる絵本を楽しそうに見つめていました。



▲千畑中学校吹奏楽部



▲仙南東小学校イーストエンジェルス



▲わくわくおはなし「夢ふうせん|



## 上手に滑れるようになったよ スキー教室

町主催のスキー教室が、1月10日から12日までの 3日間、後三年スキー場で開かれ、町内の小学生約 70名が参加しました。

参加した児童は、町スキー連盟の皆さんの指導の もと、元気いっぱい斜面を滑り、スキーの腕前を上 達させていました。





## 地域の安全・安心を守ります 交通指導隊・防犯指導隊初出式

1月7日、美郷町交通指導隊(坂本専太郎隊長、隊員 定数30人)と同防犯指導隊(進藤寅夫隊長、隊員定数 11人)の初出式が六郷公民館で行われました。

両隊員合わせて34人が出席し、死亡事故を抑止す るための交通安全活動やカギかけの徹底などの防犯活 動への誓いを新たにしました。

# 熱戦を繰り広げました

### 新春囲碁・将棋・カルタ大会

1月11日、新春囲碁・将棋・カルタ大会が町内2会場で行われ、合わせて30人の皆さんが参加し熱戦を繰り広げました。 各部門の入賞者は次のとおりです(敬称略)。

【囲碁の部】(六郷公民館)

優勝坪井啓治(一丈木) 準優勝 深澤 章一(東高方町)



【将棋の部】(六郷公民館)

優勝今川 慧(千屋南部) 準優勝 高橋 茂(荒町) 第3位 髙橋 茂(下鑓田)



【カルタの部】(仙南交流センター) 優勝高橋 禮子(天神堂)

準優勝 照井 則子(橋本) 第3位 澁谷 澄子(御前)



# 児童たちが昔ながらの民話を披露 千畑南小学校で昔語り会が開かれました

1月13日、千畑南小学校(髙山泰文校長)で昔語り会が開かれ ました。

昔語リクラブの5・6年生の皆さんが2人1組になって、秋田 弁で「だましくらべ」など3つの民話を披露。かすりの着物を着 た児童たちが語る、昔ながらのほぼ笑ましい民話に、訪れた保 護者や地域の皆さん、真昼荘の皆さんは聞き入っていました。

